



Propone MC que víctimas de ataque con ácido reciban atención integral

Para que las mujeres víctimas de ataque con ácido u otras sustancias abrasivas reciban atención integral en los hospitales del sector salud, la diputada emecista María Teresa Rosaura Ochoa Mejía impulsa una iniciativa para que se les otorgue la hospitalización, las cirugías reconstructivas, la rehabilitación, los servicios de psicología y nutrición.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/propone-mc-que-victimas-de-ataque-con-acido-reciban-atencion-integral/1491577>